

## **Tujuan kegiatan, Harapan terhadap Sumber Daya Manusia Global dalam kegiatan**

*(aims of project, ideals of global human resource in the project)*

Sebuah program untuk pengajar dengan kemampuan dan visi global serta peneliti dengan pemikiran global. Bertujuan untuk mengembangkan program yang memadukan mahasiswa pascasarjana yang berkeahlian dalam kegiatan penelitian kependidikan dan mereka yang bergerak dalam memajukan penelitian ilmiah, serta melatih kemampuan individual yang tinggi.

### **Tentang kegiatan** *(about the project)*

Tujuan dari Program TWINCLE adalah untuk meningkatkan kemampuan mahasiswa pascasarjana sebagai agen sumberdaya manusia global melalui kegiatan di Jepang dan ASEAN.

Dalam program ini, pelajar dari beberapa institusi pendidikan, termasuk Sekolah Pendidikan, Teknik, Ilmu Pengetahuan, dan Holtikultura bekerja bersama dalam satu kegiatan untuk mengembangkan program dan materi kelas untuk Pelajar Sekolah Menengah Pertama atau Sekolah Menengah Atas, serta memperkenalkan penelitian di Chiba University.

Kelas terkait kemajuan dalam suatu bidang ilmu pengetahuan yang disajikan oleh mahasiswa akan memberikan pandangan baru bagi para pelajar di tingkat ASEAN.

### **Melalui kegiatan ini, hasil yang dicapai adalah** *(Through this program, we will foster)*

Terciptanya sumberdaya manusia global yang mampu berkomunikasi secara tepat dalam berbagai budaya dan situasi yang berbeda.

Terciptanya ilmuan masa depan yang mampu menjembatani Jepang dan ASEAN

Terciptanya peneliti masa depan ataupun wiraswasta yang dapat berperan aktif di tingkat ASEAN

### **Tentang Kelas/Course** *(About course)*

Course:

Terdapat tiga course yang dapat dipilih: Trial Course, untuk dua minggu

Short Course, untuk satu bulan

Long Course, untuk setengah tahun

### **Kurikulum Global Jepang** *(Global Japan Curriculum)*

Sebelum keberangkatan, pelajar memiliki waktu persiapan sepanjang setengah tahun. Pelajar mengambil Kurikulum Global Jepang, dan meningkatkan pemahaman serta kemampuan mereka terkait dengan pendidikan dan pembelajaran, kebudayaan Jepang, dan bahasa Inggris.